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Ambiance
L’ancien maire de Périgueux An-
toine Audi ne pouvait pas manquer
ça : il était bien là, vendredi 27 sep-
tembre au soir, pour l’inauguration
de Péri’Meuh, de retour dans la
ville-préfecture. Manière de mar-
quer le territoire et de rappeler que
c’est lui, qui siège aujourd’hui dans
l’opposition, qui était aux manettes
lorsque la fête a été créée avant de
filer à Sarlat ? En tout cas, on n’a pas
pu le photographier en train de
papoter avec Delphine Labails (qui
lui a succédé à la mairie), ni avec son
ancien premier adjoint Laurent
Mossion, toujours seul candidat
déclaré de la droite aux municipales
2026 à Périgueux…

Ophtalmo
Lors du Conseil municipal de Péri-
gueux, mercredi 25 septembre, des
tableaux budgétaires ont été proje-
tés sur les quelques écrans de télévi-
sion installés dans la salle. Il faut
l’avouer, il était difficile de voir le
détail de tous les chiffres. L’opposi-
tion a demandé une version papier
et Antoine Audi a taquiné : « Je suis
un vieux monsieur, j’ai rendez-vous
chez l’ophtalmo la semaine pro-
chaine. » Quelques minutes plus
tard, c’est la maire Delphine Labails
qui a confié avoir des problèmes de
vue : « On pourrait y aller ensem-
ble », a-t-elle proposé à son prédé-
cesseur. Réponse taquine d’Audi :
«On pourra avoir un prix. Mon
problème est à l’œil gauche. » « Et

moi au droit », a rebondi Labails.
Bientôt une liste unique à Péri-
gueux ? On a déjà le slogan : « Deux
maires pour y voir clair. »

Pigeons
En amont du Conseil municipal de
Périgueux, l’association de défense
des animaux Paz a distribué des
tracts pour sensibiliser les élus au
sort des pigeons. Elle attendait
surtout la réponse de la majorité à
une question posée par l’élu Michel
Cadet lors d’une précédente
réunion. Celle-ci est arrivée en toute
fin de séance, donnant l’impression
àPaz d’être pris pour des… pigeons.
Et pour cause : Patrick Capet, le

«conseiller délégué à la condition
animale », a concédé avoir oublié
dans les brouillons de sa boîte mail
le texte de la réponse ! À ce rythme,
un envoi par pigeon voyageur sera
plus rapide.

Revenante
Depuis sa défaite au second tour des
législatives sur la première circons-
cription, celle de Périgueux et de la
vallée de l’Isle, Pascale Martin était
restée assez discrète. Elle est annon-
cée ce samedi 28 septembre, dans la
salle Eugène-Le-Roy du Bugue, où
des Rencontres populaires sont
organisées par son ancien collègue
Sébastien Peytavie (NFP/Généra-

tion.s), désormais unique député
de gauche de Dordogne au milieu
de trois élus Rassemblement natio-
nal. Elle sera chargée de coanimer
une session de prévention intitulée
«Violences sexistes et sexuelles :
comment agir, comment préve-
nir ? », prévue de 15 h 30 à 16 h 30. Si
l’ex-députée a été contrainte de
tourner la page avec La France
insoumise (formation dont elle a été
exclue), elle prouve qu’elle garde le
militantisme en général et le fémi-
nisme en particulier chevillés au
corps.

Vergt où ?
Les élus du Grand Périgueux ont
entériné jeudi 26 septembre le
lancement d’une étude pour créer
un village senior intergénérationnel
àVergt, adossé à une crèche. À l’ori-
gine de ce projet, la fermeture an-
noncée de l’Ehpad privé Korian
(26 lits). Sauf que le groupe privé a
subitement changé d’avis. Au
royaume de la fraise, les élus au-
raient l’étrange sentiment d’être pris
pour des poires. « Je n’ai jamais eu
aucun contact avec Korian. Je pense
qu’il s’agit plutôt de chantage. Si
notre projet aboutit, on va leur faire
mal au niveau des prix », a lâché
Pierre Jaubertie, le maire de Vergt,
en Conseil communautaire. Devant
un Jacques Auzou, grinçant, qui
demande à voir les dirigeants de ce
groupe privé « qui perdaient il y a un
an de l’argent dans cette commune,
et bizarrement auraient envie d’en

reperdre ». Bref, une histoire à re-
bondissements, avant même l’éclo-
sion de l’étude de faisabilité.

Principe
Lors de la session du Conseil dépar-
temental, lundi 23 septembre,
Thierry Cipierre, élu centre droit du
canton de Coulounieix-Chamiers, a
partagé son agacement. En cause,
un écho paru dans cette rubrique de
«Sud Ouest » le 21 septembre, qui
rappelait qu’en 2023 son groupe
avait voté « pour le projet de boucle
multimodale », nouvelle mouture
de la déviation de Beynac. Regret-
table erreur qu’il a rectifiée : « On n’a
pas voté pour le projet, mais pour le
principe de projet. » Les exégètes
apprécieront la nuance.

Flamme
En ouverture de la même session
départementale, le président socia-
liste Germinal Peiro a fait une
longue digression sur la concorde
nationale qui a régné durant les Jeux
olympiques et le passage de la
flamme en Dordogne au printemps.
«Je l’ai dans mon bureau je crois… »
Et de se raviser : « Je l’ai où, Christelle
[Druillole, du canton de Trélis-
sac] ? » « Elle était à Mensignac sa-
medi », a répondu la vice-présidente
chargée des sports, expliquant que
la flamme allait de village en village.
Ne reste plus à Germinal Peiro qu’à
rendre itinérant son bureau s’il veut
yconserver le flambeau pour faire
un beau presse-papiers.

Le tambour

Antoine Audi discutant notamment avec Jean-Pierre Raynaud, vice-président 
de la Région Nouvelle-Aquitaine et ancien président de la Chambre d’agriculture 
de la Dordogne. PHILIPPE GREILLER 

La baisse est continue depuis une
vingtaine d’années, inexorable. La
Dordogne compte de moins en
moins de « fusils ». Rien qu’en 2023, la
Fédération des chasseurs a encore
perdu 500 adhérents, pour en comp-
ter 16 156. Presque 10 000 de moins
qu’en 2005. Il n’est pas exagéré de
dire que le constat est alarmant pour
les aficionados.
Pour lutter contre, ou plus modeste-
ment freiner la diminution, la fédéra-
tion organise l’opération « Un di-
manche à la chasse ». L’idée est

d’amener des néophytes à une partie
de chasse quelle qu’elle soit (battue, à
courre, palombière, tonne, etc.) et
ainsi les fidéliser grâce à ce « moment
convivial pour découvrir les valeurs
et la passion », résume le communi-
qué de la fédération.
Cette journée gratuite a été fixée au
dimanche 20 octobre, sur tour le dé-
partement. Plus de renseignements
sur le site chasseurs24.com, par mail
à m.tancrez@chasseurs24.com ou
par téléphone au 07 50 14 95 40
Grégoire Morizet

CHASSE

Comment attirer 
de nouveaux adhérents ?

La Fédération départementale propose une journée
découverte pour les néophytes, dimanche 20 octobre

L’ouverture générale de la chasse a eu lieu le 8 septembre. ILLUSTRATION S. K. / SO 


